

Federadas de Cuba charlan con ministra Asuntos de la Mujer de Camboya



Delegación de la FMC, presidida por su secretaria general, Teresa Amarelle, continúa visita de trabajo a Camboya. (Foto:PL)

Phnom Penh, 24 may (RHC) La delegación de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), que encabezada por su secretaria general Teresa Amarelle, realiza una visita a Camboya, se reunirá con la ministra de Asuntos de la Mujer, Kantha Phavi.

El encuentro constituirá el principal punto de la agenda que agotará hoy la delegación de la FMC, la cual concluirá mañana su estancia en el Reino, después de realizar una visita de cortesía a la Reina Madre, Norodom Monineath Sihanouk.

Intercambiar experiencias relacionadas con las políticas públicas a favor de la igualdad de género es el propósito fundamental del viaje de las federadas cubanas, que tuvieron también la oportunidad de conocer sobre la cultura y tradiciones de Camboya.

La víspera, la miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y sus acompañantes visitaron la norteña provincia de Siem Reap, asiento de uno de los sitios arqueológicos más importantes del sudeste asiático.

Allí se encuentra el Parque Arqueológico de Angkor, durante siglos considerado centro del reino Khmer, donde aún se conservan decenas de templos, estructuras hidráulicas (cuencas, diques, embalses y canales) y vías de comunicación que, según expertos, testimonian los avances de una civilización excepcional.

La delegación de la FMC llegó aquí el domingo último procedente de Laos y fue recibida por la secretaria de Estado del Ministerio de Asuntos de la Mujer, Long Sophally, quien expresó el orgullo que entraña para las mujeres del Reino recibir a la representación cubana.

En la ocasión, Amarelle repasó los hitos de la amistad y solidaridad entre ambas naciones y subrayó el papel de las féminas en ese frente. Además, puso de manifiesto su satisfacción por encontrarse en Camboya, un país tan querido por los cubanos, aseveró.

La representación de la FMC dialogó también con la viceprimera ministra Kiti Sangaha Bondit Men Sam An, quien ratificó el apoyo irrestricto de Camboya a la lucha de Cuba por el levantamiento del recrudescido bloqueo de Estados Unidos.

El programa de la visita, que se extenderá hasta el próximo día 25, contempló además encuentros en centros de capacitación de mujeres y en establecimientos de producción, donde las féminas camboyanas son protagonistas.

Camboya es la tercera y última etapa de una gira por el sudeste asiático, como parte de la cual la también integrante del Consejo de Estado de la República de Cuba y sus acompañantes visitaron previamente Vietnam y Laos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/323526-federadas-de-cuba-charlan-con-ministra-asuntos-de-la-mujer-de-camboya>



Radio Habana Cuba